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    開     会 

 

 

○鈴木良雄議長 皆さん、おはようございます。 

  これより本日の会議を開きます。 

 

    開     議 

 

 

○鈴木良雄議長 本日の会議に欠席の通告議員は

ございません。よって、ただいまの出席議員

は定足数に達しております。 

  ここでご報告申し上げます。 

  請願第６号、年金制度改革に関する意見書提

出方請願につきましては、撤回届が提出され、

受理されておりますのでご報告いたします。 

  本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 ＋
 

  日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○鈴木良雄議長 それでは、日程第１、市政一般

に関する質問を行います。 

  なお、質問は答弁を含めて、60分以内となっ

ておりますので、ご協力のほどお願いいたしま

す。 

 

 

   蒲生光男議員の質問 

 

 

○鈴木良雄議長 それでは、順次指名をいたしま

す。 

  初めに、順位１番、議席番号９番、蒲生光男

議員。 

   （９番蒲生光男議員登壇）（拍手） 

○９番 蒲生光男議員 おはようございます。 

  今期定例議会において通告してあります項目

について順次質問いたします。市長以下当局

に置かれましては、懇切丁寧、明瞭なる答弁

をお願いいたします。 

  さて、質問の第一点ですが、５月29日、30日

にの両日にわたって開催された「ながい黒獅

子まつり」について、私が感じたことや市民

の声を申し上げ、市長並びに細かいことは商

工観光課長の見解をお願いしたいということ

であります。 

  ことしは長井市市制施行50周年、本来ならば

華々しく記念行事が開催され、市民に祝賀の

記念品を配り、等しく祝うところでありまし

ょうが、折しもことしは最悪の財政であり、

思うに任せない状況であります。そんな中に

あって、黒獅子まつりは２日間に祭り日を設

定し開催されました。結果としては総体的に

はよかったと思います。二日間で延べ何人の

人出があったのかわかりませんが、古来受け

継がれてきた「黒獅子」の舞いが大勢の人に

見ていただけたことは、長井の黒獅子まつり

が定着してきたというあかしであろうと思い

ます。 

  しかし、私が感じたことや市民の声として、

さらに改善すべき点があるのではないかと思

われましたので、申し上げます。 

  まず、黒獅子といえば、笛と太鼓の音色であ

り、歯打ちの音であります。そして、迎える

側では、かがり火であり、御神燈のほのかな

明かりです。黒獅子まつりでいつも思うこと

は、各地区の祭りでは必ずお獅子を迎えるに

御神燈をともして迎えるのが常識ですが、黒

獅子まつりではそれがほとんどないというこ

とであります。なくてもできましょうが、祭

りというのは「雰囲気」であります。祭りら

しい雰囲気をどう演出するするか、もっと考

―２７― 


